
Siracusa.  Dall'Anapo  al
successo agli Europei: Irene
Burgo  adesso  sogna  le
Olimpiadi
Per lei gli addetti ai lavori hanno già scomodato paragoni
illustri: è la nuova Josefa Idem. Ma Irene Burgo, siracusana e
fresca vicecampionessa europea di canoa K1 5.000 metri, si
limita a ringraziare e glissare. Troppo presto ancora. Sogni
tanti,  quelli  si.  Per  un’atleta  che  al  debutto  in  una
competizione  internazionale  da  “grande”,  dopo  aver  mietuto
allori nelle varie categorie giovanili, ha subito lasciato il
segno è giusto guardare avanti. Dai campionati del Mondo ai
veri e propri Mondiali di Milano, quelli che spalancheranno le
porte per le Olimpiadi di Rio 2016.
Oltre all’argento K1 5.000 (oro sfuggito per 430 millesimi),
la siracusana ha portato a casa anche un bronzo nel K1 1.000,
divenendo  l’atleta  azzurra  più  medagliata  agli  Europei  di
Racice, Repubblica Ceca.

Augusta.  Ultimo  ammaina
bandiera  per  le  corvette
Sibilla e Minerva. Guarda le
foto
Commozione  e  orgoglio  per  l’ultimo  ammaina  bandiera  delle
corvette Minerva e Sibilla. La cerimonia questa mattina al
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porto  di  Augusta,  alla  banchina  Tullio  Marcon,  sede  del
Comando delle Forze da Pattugliamento per la Sorveglianza e la
Difesa Costiera (Comforpat). Dopo oltre 25 anni di attività,
le due unità della Marina Militare vengono formalmente poste
in disarmo.
Il Capo di Stato Maggiore della Marina, Ammiraglio di Squadra
Giuseppe De Giorgi, ha passato in rassegna gli schieramenti
quindi  ha  ricordato  l’impegno  della  Marina  “da  sempre
avamposto per evitare il traffico migratorio trasformasse il
Mediterraneo  in  un  mare  di  morte”.  L’alto  ufficiale  ha
sottolineato anche l’opera continua “per garantire il corretto
uso del mare, con l’operazione mare sicuro”.
E’  stato  lui  a  ricevere  la  bandiera  di  combattimento  di
entrambe le unità navali. Sarà conservata a Roma, all’interno
dell’Altare della Patria, nel museo Sacrario delle bandiere
delle Forze Armate.
Le due corvette poste in disarmo dalla Marina Militare saranno
cedute a Fincantieri per la successiva vendita al Bangladesh.
Verranno sostituite solamente nel 2021 e nel 2022 quando i
primi  due  nuovi  pattugliatori,  finanziati  con  legge  di
stabilità del 2015, entreranno in linea e quando la flotta
sarà già ridotta del 45% circa rispetto l’attuale consistenza.

Noto.  Vigilia  della  tre
giorni  dedicata
all'Infiorata:  arriva  la
delegazione  Catalana.  Tutti
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gli appuntamenti
Arriva a Noto la delegazione catalana coinvolta in questa 36.a
edizione dell’Infiorata che ha come tema proprio “Benvenuta
Catalunya”.  Nel  pomeriggio,  alle  16.30,  nella  Sala  degli
Specchi  di  Palazzo  Ducezio,  il  sindaco  Corrado  Bonfanti
accoglierà ufficialmente i rappresentanti del Governo della
Catalunya, della città di Caldes de Montbui (dove a giugno
sarà presente alla loro Infiorata la città di Noto), della
Federazione Catalana Catifaires e gli infioratori che già nel
pomeriggio,  accanto  ai  colleghi  netini,  saranno  in  via
Nicolaci per la realizzazione dei disegni dove domani, venerdì
15, verranno posti i petali dei fiori.
Della delegazione fanno parte Maria Angels Torre i Ripoll,
delegata del Consigliere della Cultura della Generalità della
Catalunya; Isidre Pineda i Montcosì, assessore al Turismo di
Caldes De Montbui; Vicenta Pallares i Castello , presidente
della  Federazione  Catalana  Catifaires  e  presidente  della
Commissione Internazionale delle Arti Effimere; e Josep Felix
Bentz, presidente Reial Circle Artistic di Barcellona.
Alle  19  inaugurazione  alla  Loggia  del  mercato  di  “Happy
Flower”, sapori e colori di Sicilia e Catalunya.
Domani,  intanto,  sarà  la  prima  delle  tre  giornate
dell’Infiorata 2015. Alle 17 inaugurazione in via Nicolaci
della nuova edizione Infiorata di Noto-Benvenuta Catalunya;
alle 19 inaugurazione al Convitto Ragusa di “Casa Catalunya”;
alle 20,30 inaugurazione al Palazzo Rau della Ferla di “Rau
con/temporary box”; alle 21 spettacolo musicale a Largo Porta
Nazionale intitolato “Grazie dei fior- omaggio alla canzone
sanremese”.
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Melilli. Tavolo di confronto
con  Auchan  per  salvare  39
posti in ipermercato
Incontro a Roma sulla vicenda Auchan. Si è discusso anche del
futuro dei 38 lavoratori dell’ipermercato di Melilli coinvolti
nel piano di tagli dell’azienda francese. Dopo lo sciopero –
nel siracusano adesione del 90% – i sindacati sono tornati a
ribadire  il  loro  no  ai  licenziamenti  collettivi  e  alla
procedura di mobilità.
Rinnovato l’invito formale all’azienda a ritirare la procedura
di mobilità per aprire un confronto che possa permettere di
trovare  soluzioni  alternative  per  non  scalfire  i  livelli
occupazionali attuali.
Auchan  ha  però  già  escluso  il  ricorso  a  contratti  di
solidarietà, misura ritenuta transitoria. Le parti torneranno
a sedere attorno ad un tavolo il 22 maggio e in quella data
dovranno  trovare  una  misura  alternativa  condivisa.  I
lavoratori del punto di Melilli seguono con attenzione. E
hanno  colto  con  favore  l’atto  di  indirizzo  approvato  dal
consiglio comunale ibleo con cui si chiede la convocazione dei
vertici  Auchan  presso  la  Commissione  attività  produttive
dell’Ars. “La società civile e la politica è dalla parte dei
lavoratori”, esulta Stefano Gugliotta dalla segreteria della
Filcams Cgil.

Siracusa. Festa Champions per
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gli  juventini  aretusei:  in
corso Gelone cori e bandiere
Al triplice fischio finale di Real Madrid-Juventus si sono
spontaneamente riversati in corso Gelone, dopo da anni si
celebrano le imprese sportive. Con la maglia bianconera, un
capello, un simbolo che segnalasse la gioia per il ritorno in
finale  di  Champions  League  di  Buffon  e  compagni  anche  i
“drughi”  aretusei  hanno  voluto  manifestare  la  loro  gioia.
Qualche decina di appassionati, comunque chiassosi e festanti.
Guardati con sorpresa e curiosità da chi si trovava a passare
poco dopo le 23 nella centrale via del capoluogo. Ma anche
oggetto di qualche sfottò via social network con chi ricorda
loro che meglio sarebbe “tenere” per la squadra della loro
città. Poco importa, gli juventini siracusani si stanno già
organizzando per la finale di Berlino.

Siracusa.  Quasi  16  mesi  di
reclusione  per  rapina
aggravata
Deve scontare una pena residua di 15 mesi e 26 giorni di
reclusione e per questo agenti della Mobile di Siracusa hanno
eseguito un ordine di carcerazione nei confronti di Antonino
Tinè, 23 anni. Era stato individuato quale di rapina aggravata
in concorso commessa a Siracusa, in via Piave, il 15 settembre
2013.
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Siracusa.  Noi  con  Salvini,
Impelluso  il  referente
territoriale.  Pronto
l'esecutivo provinciale
Il coordinatore regionale del movimento “Noi Con Salvini”, il
deputato  Angelo  Attaguile,  ha  nominato  Leandro  Impelluso
referente  provinciale  della  costola  della  Lega  nata  su
iniziativa  del  segretario  Matteo  Salvini  impegno  ad
“allargare” i confini territoriali del partito. Domani verrà
formalmente costituito il coordinamento provinciale.

Floridia. Incidente sul ponte
Diddino,  non  ce  l'ha  fatta
Giulia Basile
Non ce l’ha fatta Giulia Basile, la giovane donna vittima di
un incidente stradale sul ponte Diddino, che collega Priolo a
Floridia. Dopo alcuni giorni di agonia, il cuore della 37enne,
che non ha mai ripreso conoscenza, ha smesso di battere. Un
frontale terribile quello che si è verificato l’11 maggio
scorso. Coinvolte nell’incidente due auto, un’Alfa 147 e una
Peugeot 207. Quest’ultima è finita nella corsia opposta nello
stesso  momento  in  cui  stava  sopraggiungendo  la  seconda
auto.Alla guida della Peugeot c’era proprio Giulia Basile, le
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cui condizioni sono subito apparse disperate. E’ stata anche
sottoposta ad un delicato intervento neurochirurgico, ma per
lei non c’è stato niente da fare. Nello stesso luogo perse la
vita, sempre a causa di un incidente stradale, il marito.

Siracusa.  "Inaugurazione  dei
carrelli  al  mercato  senza
coinvolgere  il  quartiere",
protestano  i  consiglieri  di
Ortigia
“Il  consiglio  di  circoscrizione  Ortigia  ignorato
dall’amministrazione”. Nota infuocata di alcuni esponenti del
quartiere  del  centro  storico  dopo  la  presentazione  dei
carrelli  al  mercato  di  via  De  Benedictis.  Dispiaciuti  si
dichiarano  il  presidente,  Salvo  Scarso  e  i  consiglieri
Salvatore Gibilisco, Raffaele Grienti e Francesco Iacono .
Scarso accusa l’amministrazione Garozzo di non “avere il senso
delle  istituzioni.  L’iniziativa-  prosegue-  è  utile,  ma  dà
l’impressione di essere fumo negli occhi per nascondere il
vero motivo del declino del nostro mercato rionale, la carenza
di mezzi di trasporto efficienti”. Grienti ricorda che il
progetto era stato “accennato dall’ex assessore alle Attività
produttive, Fabio Moschella nei mesi scorsi. Eravamo pronti a
collaborare per la riqualificazione del mercato- prosegue- e
invece veniamo snobbati”. Gli fa eco Iacono. “Per invogliare e
di  conseguenza  incrementare  il  flusso  di  gente  nell’area
mercatale-osserva-  si  dovrebbero  adeguare  le  tariffe  del
Parcheggio Talete”. Conclude Gibilisco che ritiene “ingiusto
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che chi risiede in Ortigia, per raggiungere la parte alta
della città, debba pagare due tickets: uno per la navetta che
serve per raggiungere il capolinea di via Rubino, l’altro per
raggiungere il punto della città desiderato”.

Podismo,  Sei  Ore  di  San
Gregorio: vince Santo Monaco
della  Placeolum  Palazzolo
Acreide
Sabato scorso si è disputata la sei ore di San Gregorio, gara
podistica in circuito su un percorso di 500 metri. La società
sportiva Placeolum di Palazzolo Acreide ha partecipato con due
concorrenti:  Santo  Monaco  e  Corrado  Guerrieri  e  con  una
squadra nella staffetta (sei concorrenti per un ora ciascuno).
Proprio Santo Monaco si è aggiudicato la gara: con 137 giri ha
percorso quasi 68 km. Buona prova di Corrado Guerrieri che ha
concluso percorrendo quasi 52 km.
Gli  staffettisti  Marinella  Barbagallo,  Salvatore  Marotta,
Guido Campailla, Paolo Matarazzo, Paolo Russo e Pietro Fazio
hanno concluso la gara in ottava posizione.
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